



学校紹介 ～その34～

教育実習について

10月28日(月)から教育実習が始まりました。実習生は本校の卒業生池本さやかさんです。絵本を教材に、内容を理解した上での本の帯づくりやキャッチコピーについて授業を行っています。



池本先生の自己紹介

10月28日から11月18日の3週間、教育実習でお世話になる、平成8年度卒業生の池本さやかです。3週間という短い期間ですが、少しでも皆さんと仲良くなりたいと思っています。本校での思い出はたくさんありますが、4年間サポートして下さった先生方のことが忘れられず、今でも感謝しています。

教育実習で国語表現Ⅰを担当しています。国語を通して本を読む楽しさを伝えられたらと思っています。短い間ですが、よろしくお願いします。



進路別説明会(第3学年)について

3年生が10月30日(水)の「総合的な学習の時間」に進路別説明会を実施しました。大学や専門学校の先生方から受験準備や学習内容についての具体的なお話を聞くことができました。



文化祭について

11月21日(木)に伊丹アイフォニックホールでステージの部、23日(土)に本校校舎内で展示・模擬店の部(一般公開)が実施されます。

ステージの部では軽音楽部や演劇部が日頃の練習の成果を発表、有志参加として先生方のダンス(?)も予定されています。



展示の部では美術部や写真部が展示を行い、模擬店の部では各クラスが明石焼きやフランクフルト、うどん、クレープなどいろいろな料理にチャレンジします。また、昨年同様、「地域と学校」の農作業で収穫したサツマイモや落花生などを振る舞う予定です。なお、23日(土)の一般公開は11:30~14:00の予定です。たくさんのご来場をお待ちしています。



各クラブ大会結果について

《阪神丹有地区秋季大会》

- 軟式野球部……………ベスト8
- サッカー部……………優勝
- 卓球部……………準優勝
- バスケットボール部……4位
- バドミントン部…女子準優勝



《近畿大会》

- 女子バレーボール部…ベスト8
- バドミントン部…男子出場(4年生 山口竜平君)

《湊川短期大学主催 写真コンテスト》

みな&とっち賞「ストローに吸い込まれる!？」

4年生 橋本歩美さん



芋掘りについて

「地域と学校」の授業の一環として取り組んでいる農作業で、今年もさつま芋が収穫できました。写真のような立派な芋がたくさん穫れました。文化祭の模擬店で来場者に振る舞う予定です。



ウインター講座について

前号でお知らせしたウインター講座ですが、詳細をホームページにもアップしました。まだまだ余裕がございますので、この機会に是非ご応募下さい。

◎ウインター講座①……12月10日(火)

- 1限 14時30分～15時20分 (50分)
「百人一首 一愛される理由」
- 2限 15時30分～16時20分 (50分)
「しめ縄づくりにチャレンジ！」

◎ウインター講座②……12月11日(水)

- 1限 14時30分～15時20分 (50分)
「風呂敷体験」
- 2限 15時30分～16時20分 (50分)
「餅つき体験」



◎パソコン講座……12月13日(金)

- 14時30分～16時20分 (110分)
「お正月雑貨を作ろう」



**参加を希望される方は、11月29日(金)までに
(072-772-8568) までご連絡下さい。**

11月の行事予定

November

- 11月10日(日) ……全商珠算・電卓実務検定試験
- 11日(月) ……カウンセリング
- 20日(水) ……アートセラピー・カウンセリング
- 21日(木) ……文化祭ステージの部
- 22日(金) ……文化祭準備
- 23日(土) ……文化祭展示・模擬店の部
- 24日(日) ……全商ビジネス文書実務検定試験
- 25日(月) ……文化祭代休



12月の行事予定

December

- 12月 2日(月)
- ～ 6日(金) ……期末考査
- 9日(月) ……カウンセリング
- 10日(火) ……ウインター講座①
- 11日(水) ……ウインター講座②
- 12日(木) ……ボウリング実習
- 13日(金) ……答案返却
パソコン講座
- 15日(日) ……全商英語検定試験
- 16日(月) ……カウンセリング
- 24日(火) ……終業式



編集後記

今年も「木枯らし1号」の声を聞くと同時に寒さが増して参りました。気がつけば霜月。行事予定を記しながら、改めて時の流れの速さに驚かされます。



四季の美しさを誇る日本ですが、近年「春」や「秋」の風情を味わう間が短くなってきているように思われます。

異常気象と感ずるのは、「自然を管理している」と思い込む人間の驕りなのかもしれませんが、せめて木々が色づく時間くらいは味わわせてもらいたいのです。